Zu Besuch in Werbeagentur

HEIDESHEIM (red). Die Schüler der Steinhöfelschule, Berufsfachschule für Wirtschaft und Verwaltung, beschäftigten sich in den letzten Wochen im Unterricht mit den theoretischen Grundlagen von Werbung und Verkauf.

Hierzu mussten sie Produkte entwickeln und für diese eine Werbemaßnahme planen. Anschließend wurden diese Produkte, leckere Shakes, Muffins und Eis, in den Schulpausen an Mitschüler und Lehrer verkauft. So konnten die Schüler das Erlernte in die Praxis umsetzen und ihr Verständnis dafür vertiefen.

Ein Besuch bei der Marketing-Agentur "Das Team" aus Heidesheim vermittelte anschließend der Klasse, wie solche Prozesse in der "echten" Berufswelt zusammenhängen. Die Schüler empfanden die Ausführungen des Mitgliedes der Geschäftsführung, Berger, als sehr spannend. Hierbei waren Aspekte zur Marktforschung und die Erstellung von Werbeplänen zentrale Themen. Auch die von den Schülern zuvor im Unterricht entwickelten Fragen konnten anschaulich und nachvollziehbar besprochen werden, sodass am Ende alle den Tag als sehr gelungen und informativ bewerteten.